



## Fuerte crítica por falta de apoyo a Homenaje a Huidobro

Passado el medio día de ayer se dio inicio a la conferencia de prensa en la cual se informó sobre el programa del Recital Poético Musical en Homenaje a Vicente Huidobro.

La jornada se desarrolló en el recinto portuario, junto al mar, y contó con la presencia de las directoras de Chile-Cultura Emma Soto y Patricia Lopez, el gobernador provincial Osvaldo Badenier, el gerente general de puerto San Antonio Fernando Crisostomo, además de artistas que participarán en el acto.

Emma Soto señaló que la actividad involucra no solo a Cartagena sino a todo el litoral y agradeció el

apoyo brindado por Puerto San Antonio, pues a pesar de haber

llamado a municipalidades y empresas, porque este es un proyecto

en Playa Chica, el cual estará a cargo de Jorge Martinez, Juan Martinez, Rony Gaete.

El sábado 8 será el acto central, en el sector de la Tumba de Vicente Huidobro, a las 16:00 horas, ocasión en que se dispondrá de dos escenarios que rodearan la tumba, uno para las bandas musicales y una torre para las Declamaciones Poéticas, ambos al aire libre, cuyo telón de fondo serán el mar.

La duración total

del evento es de aproximadamente tres horas, divididos en 10 minutos para cada poeta y una hora para el cierre, a cargo de Los Jaivas.

El programa se iniciará con una lluvia de poemas desde un helicóptero, luego estará Volodia Teitelboim, Banda Gonzalez y Los Asistentes, Banda Mecánica Popular, Jorge Edwards, Banda Vejara, Poli Delano, Federico Schopf, Congreso, Floridor Perez, Pedro Lemebel y Los Jaivas.



recurrido a otras empresas y municipalidades, la respuesta ha sido nula, excepto la Municipalidad de Cartagena, "lo cual nos tiene bastante desilusionadas, más del 50% lo está financiando el puerto, las empresas privadas y las municipalidades del litoral al parecer no han creído en el proyecto o no están involucradas con la cultura, pero si hay un gran interés de la gente. Hacemos un

que continuará en el tiempo, queremos hacerlo todos los años, pero sin apoyo es muy difícil".

Patricia Lopez, en cuanto al programa indicó que este empieza hoy a las 16:00 horas, cuando se de inicio a un gran mural



Juan Martinez es uno de los pintores que tendrá a su cargo el mural que se iniciará hoy, en Playa Chica de Cartagena

## Fuerte crítica por falta de apoyo a homenaje a Huidobro. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Fuerte crítica por falta de apoyo a homenaje a Huidobro. [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)